



**Nombre de alumno: Francisco
Eduardo Albores Alfaro.**

**Nombre del profesor: Jorge Sebastián
Domínguez**

Nombre del trabajo: Super Nota

Materia: Economía De La Salud

Grado: 7

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: Nutrición

Economía De La Salud

¿Qué es la economía de la salud?

La economía de la salud integra las teorías económicas, sociales, clínicas y epidemiológicas a fin de estudiar los mecanismos y factores que determinan y condicionan la producción, distribución, consumo y financiamiento de los servicios de salud.



Qué utiliza el sector de la salud.

La rápida elevación de los costos, han contribuido al desarrollo de la economía en esta área, que es la aplicación de teorías, conceptos, técnicas de la economía a este sector, y atender sus determinantes.



Algunos autores definen como una ciencia

Qué estudia la acción de las leyes, objetivos económicos, condiciones, factores que aseguran la satisfacción máxima de las necesidades de la sociedad en la atención médica y protección de la salud de la población con los gastos mínimos de trabajo social y manual.



Economía de la salud se relaciona con otras disciplinas

Qué son: La planificación de la Salud Pública. La organización científica del trabajo técnico. Gerencia en salud. Estadística sanitaria. Demografía. Ciencias clínicas. Higiénicas y epidemiológicas.



El sector de salud debe de cumplir.

La integración multidisciplinaria, y en esta ocupan una posición relevante la integración de la planificación y el financiamiento con las disciplinas clínico epidemiológicas como un sistema.



Oferta y Demanda Conceptos y De Los Servicios De Salud

¿Qué es la oferta en la salud?

Se define a la oferta de servicios sanitarios como la disponibilidad de recursos humanos, materiales y económicos con que cuenta una comunidad para atender la demanda de una determinada población.



¿Qué es la demanda de los servicios de salud?

La demanda en salud corresponde al número de servicios que un paciente necesita y está dispuesto a adquirir pagando un precio, en un período de tiempo definido. Esta demanda está regulada por la percepción por parte de la población de sus necesidades de salud y necesidades sentidas.



Necesidades de la salud

Se define como el grado de salud enfermedad que los usuarios potenciales de los servicios de salud experimentan, y está dado por la estrecha relación entre las necesidades básicas del individuo de la salud física, autonomía y las necesidades intermedias, buena nutrición.



¿Cómo se alcanza el punto de equilibrio?

Para entender cómo se puede llegar al punto de equilibrio hay que hablar de dos situaciones, que se dividen en: exceso de oferta y exceso de demanda.



Exceso de oferta: Cuando existe exceso de oferta, el precio al que se están ofreciendo los productos es mayor que el precio de equilibrio. Por tanto, la cantidad ofrecida es mayor que la cantidad demandada.
Exceso de demanda: Por el lado contrario, cuando existe escasez de productos, significa que el precio del bien ofrecido es menor que el precio de equilibrio. La cantidad demandada es mayor que la cantidad ofrecida.



Ética Médica

Ética médica

Es un sistema de principios morales que se aplican a la práctica de la medicina clínica y la investigación científica. Entre los principios que rigen la ética en medicina encontramos los de honestidad, cuidado, integridad, no discriminación y confidencialidad.



Deontología médica

Es el conjunto de principios y reglas éticas que han de inspirar y guiar la conducta profesional del médico. Los deberes que se imponen obligan a todos los médicos en el ejercicio de su profesión, independientemente de la modalidad.



Principios Los Cuales Son Fundamentales.

Son: beneficencia, autonomía, justicia y no maleficencia. La moral es el conjunto de principios, criterio, normas y valores que dirigen nuestro comportamiento. La moral nos hace actuar de una determinada manera y nos permite saber que debemos hacer en una situación concreta.



Financiamiento Y Presupuesto

Financiamiento

Son servicios de salud está dentro del denominado gasto social, que incluye, además: educación, vivienda, saneamiento y protección de niños y ancianos. El gasto social se orienta, por lo tanto, a garantizar la vida de los habitantes de un país, y de su cuantía dependerá.



Está dividido

En dos grandes rubros: público y privado. En el primero se incluyen todos los aportes que hace el Estado; en el segundo, los aportes que en forma directa efectúa cada ciudadano. Se considera fuente de financiamiento, al sitio de donde provienen los recursos monetarios, con los cuales opera cualquier servicio de salud que se brinde a la población.



Sistemas Nacional De Contabilidad

La Contabilidad

Es la disciplina que permite reflejar la actividad económica de un negocio. Se basa en un conjunto de procedimientos estandarizados. Este conjunto de reglas es lo que se conoce como los Principios de Contabilidad.



Objetivos

Es proporcionar información de confianza sobre los resultados de una empresa obtenidos en un periodo de tiempo determinado. Asimismo, sirve para que aquellos que administran el negocio puedan tomar decisiones de acuerdo a esta información.



¿Para qué sirve la contabilidad?

Existen cuatro propósitos fundamentales de la contabilidad: Documentación. Declaración e información. Control. Disposición. La documentación sirve para tener todo organizado: saber de dónde vienen las entradas y salidas de dinero o capital de la empresa.



La contabilidad de acuerdo a la legalidad

La contabilidad debe ser completa y basarse en el tiempo en que ocurrió el movimiento a contabilizar. Además, tienen que estar organizado de manera factual, es decir, basado en hechos. Nada se basa en suposiciones. La documentación es diaria. Aunque no significa que tenga que realizarse todos los días, sí que debe contabilizarse cada movimiento de acuerdo al día.



¿Qué facilita la contabilidad?

La toma de decisiones, ya que constituye una eficaz herramienta de dirección. La planificación y control de las operaciones. Las coordinaciones de las actividades desarrolladas. La información a los interesados externos, al consejo de dirección y al colectivo de trabajadores.



El Costo

La Eficiencia en el sector de Salud

Se enfoca desde los puntos de vista económico, médico y social, es el aporte positivo que brindan estos servicios de salud a la economía nacional al utilizar los recursos racionalmente con los menores gastos y manteniendo la calidad de la atención.



La eficiencia médica

Está dada por la calidad del servicio de salud prestado; y eficiencia social radica en el impacto que tiene sobre la sociedad. El Sistema de Costo o de información gerencial constituye uno de los criterios fundamentales en la evaluación de la eficiencia económica.



Contabilidad De Costos

Se relaciona, general y fundamentalmente, con la acumulación, interpretación y análisis de información de costos, para su uso interno por parte de los directivos en la planeación, el control y la toma de decisiones. Tanto la planeación como el control se relacionan con la toma de decisiones, que significa escoger entre diversas acciones alternativas.



El Costo En Los Servicios De Salud

Indicadores que permiten evaluar la eficiencia económica en la institución, pues se necesita saber cuánto le cuesta a la misma realizar las actividades que le son inherentes, de acuerdo con su nivel de atención.



Dado el incremento en los montos de las inversiones en nuevas unidades y equipamiento, así como en las cuantías destinadas a las acciones de salud, cada día reviste mayor importancia la necesidad de conocer los Costos de diferentes tipos de instituciones de salud. Los Costos en la Salud constituyen un instrumento de trabajo de la gestión administrativa, tanto para la institución, como para los diferentes niveles del Sistema Nacional de Salud como organización.



Bibliografía:

- UDS. (2021). Economía De La Salud. Antología De Economía De La Salud. Pág. 30-31
- UDS. (2021). Oferta Y Demanda Conceptos Básicos. Antología De Economía De La Salud. Pág. 31-36
- UDS. (2021). Ética Medicina. Antología De Economía De La Salud. Pág. 36-40
- UDS. (2021). Ética Económica. Antología De Economía De La Salud. Pág. 41-42
- UDS. (2021). Financiamiento Y Presupuesto. Antología De Economía De La Salud. Pág. 43-45
- UDS. (2021). Sistema Nacional De Contabilidad. Antología De Economía De La Salud. Pág. 46-50
- UDS. (2021). El Costos. Antología De Economía De La Salud. Pág. 50- 53